



Noch ein paar Jahre wollt ich leben  
wollt noch ein bisschen bei euch sein,  
denn es ist so schön gewesen,  
doch es hat nicht sollen sein.  
Drum lasst mich schlafen,  
gönnt mir die Ruh,  
deckt mich mit mehr Liebe  
als mit Tränen zu.

In Liebe und unendlicher Dankbarkeit nehmen wir Abschied  
von meinem geliebten Mann, unserem lieben Papa und Opa

## Heinz Offenbecher

der am Sonntag, dem 14. April 2024 im Alter von 73 Jahren  
unerwartet und viel zu früh von uns gegangen ist.

Mit seiner Zuversicht und Lebensfreude wird er uns immer ein Vorbild bleiben.

Wir verabschieden uns von ihm am Donnerstag, dem 25. April 2024 um 14.00 Uhr  
in der Pfarrkirche St. Franziskus in Wels.  
Im Anschluss treffen wir uns um 15.30 Uhr beim Haupteingang des Welser Friedhofs,  
um ihn gemeinsam zu seiner letzten Ruhestätte zu geleiten.

In Liebe:

Birgit

Ursula und Leonie, Lena mit Igor

Dorli

im Namen aller seiner Freunde und Wegbegleiter